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 CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 

 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, 
inicia-se a reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei 
nº 14.113, de 25 de dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio 
de 2021. Nesta ocasião, este colegiado reúne-se on-line pelo GOOGLE MEET. Segue com a 
seguinte pauta: 1 – Informes, 2 - Análise e validação 4º bimestre SIOPE, 3 - Análise e validação 
das contas do FUNDEB – agosto - Exercício 2022 e 4 - Outros assuntos. Participam os (as) 
seguintes conselheiros (as): Ana Lucia Rodrigues (Titular - Sociedade Civil – UNCME), Ana 
Seres Trento Comin (Titular – CEE), Aurélio Munhoz (Titular – Poder Executivo Municipal -
AMP), Décio Sperandio (Titular – CEE),  Edina de Fatima Batista Leal Medália (Suplente - 
Sociedade Civil – UNCME), Evandro Guilherme Alves (Suplente – Poder Executivo Estadual – 
SEED), Fátima Natalina Bof (Suplente – Pais de Alunos - FEPAMEF-PR), (Géssica Francielle 
Nunes de Paula (Titular – Escolas dos Povos Indígenas), Jacir Bombonato Machado (Titular – 
Poder Executivo Municipal - AMP), José Valdivino de Morais (Suplente na condição de 
titularidade – CNTE), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner (Titular – Poder Executivo Estadual - 
SEED), Mariana Chagas Lima (Suplente – Estudantes - UPES), Marlene Strechar da Conceição 
(Titular - Poder Executivo Estadual - SEFA), Oséias Poty Miri Florentino ( suplente - Escolas 
dos Povos Indígenas), Sonia Cristina Tomaz Vieira (Titular - Poder Executivo Estadual – SEED), 
Urçula Carina Zanon (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR). Informa a presença do Senhor 
Cid Cordeiro, assessor técnico dos representantes da Confederação Nacional dos 
Trabalhadores na Educação - CNTE.  A Presidente Urçula Carina Zanon, faz a abertura da 
reunião, dá as boas-vindas a todas e a todos, e informa que a reunião será gravada. Em seguida,  
e em conformidade com o Decreto nº 12.107/2022 que oficializa a substituição de 
conselheiros(as), encaminhado a todos(as) em seis de setembro de 2022 por e-mail,  dá posse 
aos novos conselheiros (as), Poder Executivo Municipal – AMP: Conselheiro Titular Jacir 
Bombonato Machado em substituição do Senhor Aparecido José Weiller Junior, Conselheira 
Suplente Maria Paula Victório em substituição do Senhor Lucas Echeverria Dos Santos; 
Conselheiro Titular Aurélio Munhoz em substituição do Senhor Fábio Luiz Andrade, 
Conselheiro Suplente Stevan Marcilio de Oliveira em substituição do Senhor Aurélio Munhoz. 
Escolas dos Povos Indígenas: Conselheira Titular Géssica Francielle Nunes de Paula em 
substituição do Senhor Jefferson Gabriel Domingues, Conselheiro Suplente Oséias Poty Miri 
Florentino em substituição do Senhor Rodrigo Kavag de Souza. Estudantes – UPES: Conselheiro 
Titular Pedro Augusto Portes Presser em substituição da Senhora Milena Isabel Carneiro, 
Conselheiro Suplente Tiago Muriel do Vale em substituição da Senhora Ana Carolina Gomes; 
Conselheira Titular Larissa Ceccon Santana em substituição do Senhor João Afonso Silva Peixe 
Cavenaghi, Conselheira Suplente Mariana Chagas Lima em substituição do Senhor Matheus 
Henrique Faustino. Dá as boas-vindas a todos e a todas. Solicita à Secretária Executiva deste 
Conselho, Márcia Linke Rocha, se há alguma justificativa de ausência, a qual informa que os (as) 
conselheiros (as): Senhora Célia Siombalo Chaida e Senhor Hélio de Oliveira estarão ausentes 
por motivos particulares. Em seguida apresenta para aprovação a ata da reunião ordinária do 
dia vinte e dois de agosto de 2022, encaminhada aos conselheiros (as) em vinte de setembro de 
2022, e a ata da reunião técnica realizada dia dois de setembro de 2022, e encaminhada aos 
conselheiros (as) da Equipe técnica em vinte de setembro de 2022. Pergunta se há alguma 
complementação, sugestão ou alteração, não havendo manifestação, elas foram aprovadas por 
unanimidade. No assunto 1, informa que foi encaminhado em vinte de setembro de 2022 aos 
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conselheiros (as) o Processo nº 19.116.350-8 que trata das informações referentes as 
gratificações de incentivo e gratificações de resultado de aprendizagem para diretores e 
diretores auxiliares em efetivo exercício nas instituições de ensino da rede de educação básica 
no Estado do Paraná, em especial do setor financeiro quanto às fontes utilizadas para 
pagamento. Informa do encaminhamento em seis de setembro de 2022 do ofício nº 021/2022 
CACS FUNDEB ao Ministério Público, em resposta ao ofício nº. 1448/2022-PJEduc o qual 
reitera o ofício nº 1059/2022-PJEduc com os documentos solicitados (atas e constituição do 
colegiado). E também, da realização da reunião técnica em dois de setembro de 2022 para 
análise e aprovação do FOMENTO Exercício 2021, o qual teve parecer APROVADO. A seguir, 
inicia o assunto 2 da pauta – Análise e validação das contas do SIOPE 4º bimestre – Exercício 
2022, com a palavra a conselheira Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner que faz a explanação 
das informações dos relatórios, os quais foram encaminhados em sua íntegra ao colegiado por 
correio eletrônico anteriormente. Após amplas explicações e discussões, apresentação das 
justificativas, a Presidente Urçula Carina Zanon, pergunta se alguém tem mais alguma dúvida 
ou perguntas, não havendo, os relatórios do 4º bimestre do SIOPE seguem a votação para 
validação. A Presidente Urçula Carina Zanon solicita à Secretária Executiva do Conselho Márcia 
Linke Rocha, nominar todos os conselheiros e conselheiras para manifestar o seu voto. Após o 
término da votação e por unanimidade o 4º bimestre do SIOPE – Exercício 2022 foi validado, 
destacando que os relatórios em sua íntegra estão anexados a esta ata. Terminado este assunto 
inicia-se o assunto 3 - Análise e validação das contas do FUNDEB – agosto - Exercício 2022, a 
Presidente Urçula Carina Zanon solicita a todo o colegiado quanto a objeção de apresentação 
do relatório, já que o mesmo foi encaminhado a todos (as) na data de hoje, com a opção de 
apresenta-lo na próxima reunião, e por unanimidade fica acordado que o relatório pode sim ser 
apresentado. Com a palavra a Conselheira Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner, faz a 
explanação das informações dos relatórios, os quais foram encaminhados em sua íntegra ao 
colegiado por correio eletrônico anteriormente. Após a explanação, explicações e discussões, a 
Presidente Urçula Carina Zanon, pergunta se alguém tem mais alguma dúvida ou perguntas, 
porém, para melhor entendimento do colegiado, o Conselheiro Evandro Guilherme Alves 
informa que apresentará na próxima reunião, mais informações sobre o pagamento das 
indenizações, referente ao item “despesa 93” do relatório, pagamentos no Projeto Atividade 
6097 e 6098. Em seguida a Presidente Urçula Carina Zanon solicita à Secretária Executiva do 
Conselho Márcia Linke Rocha, nominar todos os conselheiros e conselheiras para manifestar o 
seu voto. Após o término da votação e por unanimidade, o relatório das contas do FUNDEB – 
agosto - Exercício 2022 foi validado, destacando que os relatórios em sua íntegra estão 
anexados a esta ata. O Conselheiro José Valdivino de Morais diz que o artigo 38 da Lei 
14.113/2020 determina que é necessário realizar toda a verificação dos índices aplicados pelo 
Estado do Paraná, e que em consulta constatou o cumprimento desta aplicação. Terminado 
esse assunto, inicia-se o 4 da pauta – Outros assuntos. Com a palavra a Presidente Urçula 
Carina Zanon parabeniza a conselheira Ana Lucia Rodrigues pela representação no Conselho 
Nacional do FUNDEB e deseja sucesso. Terminados todos os assuntos a Presidente Urçula 
Carina Zanon, agradece a todos os (as) conselheiros (as) pela presença e pergunta se alguém 
tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Nada mais havendo para 
tratar, eu Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que 
após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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